
 

 

 

 

Questo comunicato del Consiglio Pastorale arriva a 

distanza di qualche tempo, rispetto all’incontro avuto in 

Chiesa con il Vicario, don Marco Bove il 1° luglio 2024.  

Ci scusiamo di non avervi tenuti aggiornati ma, dopo 

l’incontro di luglio, noi consiglieri ci siamo mossi con 

inviti al Vicario, richiedendo un ulteriore incontro alla 

sola presenza del Consiglio Pastorale; incontro che è 

avvenuto il 28 ottobre 2024. 

Come è andata a finire? 

Come siamo rimasti? 

In quella riunione sono state esternate tutte le 

motivazioni e le perplessità, oltre alle preoccupazioni e 

difficoltà per la mancanza del prete dell’oratorio, in una 

realtà come quella di San Pietro e dell’oratorio San 

Giovanni Bosco che risultano essere molto grandi, attivi 

e frequentati.  

Don Marco Bove si è scusato per le modalità con cui è 

stata gestita sia la comunicazione che le tempistiche di 

attuazione.  

Ci ha confermato quanto già annunciato a giugno e poi 

a luglio e cioè che, a causa della scarsità di sacerdoti, 

non sarebbe stato assegnato un sacerdote in 

sostituzione di don Leandro, cioè “dedicato” soprattutto 
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all’oratorio, la cui responsabilità ricade ora in ultima 

istanza su Don Giuseppe. 

La pastorale giovanile della città, e anche del nostro 

oratorio (a partire dalle 5° elementare), è affidata a Don 

Stefano, il quale sta seguendo con attenzione gli ambiti 

a lui affidati, cercando anche di creare, nonostante le 

difficoltà, percorsi comunitari, per quanto è nelle sue 

possibilità. 

 

Il Consiglio Pastorale però non intende fermarsi. 

Pur essendosi impegnato, nella persona di alcuni suoi 

membri, a creare occasioni di incontro tra i componenti 

delle Giunte dei Consigli delle comunità parrocchiali 

della città per un confronto e una condivisione, senza 

risultati significativi, tuttavia si ripropone di continuare, 

per quanto possibile, questo cammino. 

Nei confronti del Vicario Episcopale e del Vescovo, il 

Consiglio Pastorale si propone di ripresentare i 

desideri intensi, già manifestati nei precedenti 

incontri in vario modo. Essi, precisamente sono due. 

Il primo desiderio riguarda le Comunità Parrocchiali di 

Abbiategrasso, ed è quello di procedere nell’ottica della 

“Unità Pastorale” piuttosto che della “Comunità 

Pastorale”. 

Questo desiderio è indicato al fine di permettere ad ogni 

singola Comunità della città di lavorare per un intenso, 

necessario e prezioso cammino di comunione nella città, 

offrendo alle altre la propria bellezza.  



Alla Parrocchia di San Pietro questo permetterebbe di 

non perdere lo stile di semplicità, accoglienza, 

famigliarità e chiarezza e così essere e offrire occasioni 

di incontro con il Signore. 

 

Il secondo desiderio, riguarda Don Stefano Cardani, 

ed è che possa diventare pienamente il sacerdote anche 

del nostro Oratorio San Giovanni Bosco. 

 

Rimane comunque ferma la volontà ad accogliere ogni 

decisione definitiva presa dal nostro Arcivescovo. 

 

In questo anno del Giubileo della speranza, riponiamo 

quindi la nostra fiducia nel Signore e, affidando a lui le 

nostre preghiere, chiediamo che ci dia lo spirito e la 

forza per affrontare tutto questo con serenità e senza 

paure. 

 

 

Grazie per l’attenzione 

 

 

 

 

Il Consiglio Pastorale Parrocchiale 

Parrocchia San Pietro 

Abbiategrasso 

 

 

 

 



Il presente comunicato, rivolto a voi parrocchiani, verrà 

inviato al nostro Vicario don Marco Bove per condividere 

anche con lui questi semplici ma significativi desideri 

dettati da una profonda, ma al contempo, semplice fede 

che, nella nostra Parrocchia, ci è stata trasmessa, nella 

storia, dalle tante persone che ci hanno preceduto. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


